

Union syndicale

Solidaires

vous adresse ses meilleures vœux pour l'année 2018

Face aux ravages sociaux, démocratiques, écologiques... engendrés par des politiques de riches, injustes, méprisantes et répressives pour toutes celles et tous ceux qui entendent défendre leurs droits et mener le combat pour un autre monde plus juste, plus solidaire, plus humain, notre engagement dans un syndicalisme de transformation sociale prend plus que jamais tout son sens.

Dans un tel contexte, la constitution d'un mouvement social fort et déterminé est une urgence fondamentale.

Que l'année 2018 soit celle d'une mobilisation large et unitaire dans la rue, dans les entreprises et les administrations avec les salarié-es, précaires, chômeurs-euses, étudiant-es, retraité-es !

En 2018 plus que jamais dans l'action et les luttes...

Pour une année 2018 qui

